



SOLIDAIRES groupe RATP
144 boulevard de la Villette 75019 Paris
Tel : 01 40 18 79 99 - Fax : 01 43 67 62 14
www.solidaires-grouperatp.org

SOLIDARITE AVEC SANDRA

Souvenez vous, pour des raisons de productivité, la direction de la ligne 2 a supprimé les secrétariats de terminus en juin 2008. Des secrétariats qui à cette date étaient le seul lien social établi avec les agents. L'introduction des actions de changement et des technologies nouvelles devaient apporter de meilleurs services aux salarié-es dans la gestion du personnel !

Qu'en est-il aujourd'hui en cette rentrée sur la ligne 2 ?

Alors que les ressources humaines sont pointées du doigt par de nombreux collègues de la ligne, ces dernières mettent toute leur énergie pour s'en prendre à notre collègue Sandra du secrétariat. Nous sommes toutes et tous payé-es pour effectuer un travail, mais nous avons toutes et tous nos sensibilités et notre manière d'être, sans quoi nous serions des robots. Sandra fait son travail de manière professionnelle en faisant respecter la réglementation pour que les conducteurs et les conductrices ne soient pas lésé-es sur leur priorité. En son absence au secrétariat (congrés ou autres), les agents de la ligne 2 le remarquent de suite, vu le désordre qui y règne.

Mais alors, pourquoi la direction s'acharne-t-elle sur notre collègue ?

Pour Sandra, chaque retour de vacances est très difficile. En effet, tout le travail de secrétariat de Nation 2 qui devait être effectué durant ses absences est resté entassé sur son bureau.

Que faire ?

- Laisser les tâches à venir en suspend et faire attendre encore plus les agents de conduite quitte à les mécontenter et recevoir leurs remarques ;
- Laisser les différentes demandes des agents sans réponse pour l'organisation de leur vie privée etc...

Face à toutes ces difficultés, notre collègue le relate auprès des ressources humaines pour trouver des solutions ! Résultat, rien n'avance, rien ne change ! Pire, c'est le même refrain, le même scénario qui se reproduit à chaque retour de congé.

Désabusée, Sandra ose dire STOP à cette situation. Pour seule réponse, elle a eu droit à de l'acharnement de la part de la direction dans son propre bureau et de façon violente. Notre collègue a craqué et est actuellement en accident du travail.

Comble de l'histoire, la direction de la ligne 2 exerce tout son pouvoir pour discréditer sa déclaration d'accident et décide même après-coup de la recevoir en entretien de mesure disciplinaire. **Notre collègue a besoin de notre solidarité et de notre soutien, montrons ensemble à la direction de la ligne 2 que nous sommes là.**

Toutes et tous à 14H00 à Stalingrad ce 2 septembre 2016, jour de son entretien préalable à une mesure disciplinaire.

La direction de la ligne 2 est seule responsable de cette situation. Le secrétariat manque visiblement d'un poste de gradé B4 qui sache faire fonctionner en harmonie le secrétariat et répartir les tâches lors des congrés des un-es et des autres.